
Seit Gründung des Zweckverbandes haben zwischenzeitlich mehrere Sitzungen der 
Zweckverbandsversammlung stattgefunden. In der letzten Sitzung wurden erste 
planungsrechtliche Aufträge zur Entwicklung des Geländes erteilt. Der Zeitplan zur 
Realisierung des interkommunalen Gewerbegebietes wird eingehalten. Alle beteiligten 
Kommunen arbeiten partnerschaftlich und offen in der Zweckverbandsversammlung 
zusammen. 


